

青中校報 7月号

【ハートフル青中】

あ 明るいあいさつ
お 思いやりの心
き 規律ある態度

川口市立青木中学校「学校だより」令和2年7月1日発行

(Tel: 048-253-1371 HPアドレス: <https://aoki-j-kawaguchi-saitama.edumap.jp>)

新しい学校生活、学校の役割

校長 川鍋 岳人

学校が再開され、早一ヶ月がたちました。分散登校も終わり、6月15日からは平常通りの授業と給食・部活動が再開され、ようやく学校に活気が戻りました。ただ、毎朝正門での健康チェックやマスク着用、三密を避けた行動など、新しい学校生活のスタイルが続いています。その分、子供たちには、制約も多く窮屈な思いもさせていると感じますが、感染予防の点から我慢が必要です。また、現在、学校が課題として捉えているのが以下の二点です。

人間関係づくり

例年6月には、クラス内での人間関係も深まり、友人もぐっと増える時期です。係や委員会活動も軌道に乗り始め、自分の居場所がクラス内に出来上がる時期です。同時に子供たちは、友達から刺激を受け、自分とは違った考え方に気づき、精神的にも成長します。今年度は、6月中旬に初めてクラス全員が集まり、ようやく今、クラス内での自分の居場所を探し始めています。そこで、青中として力を入れているのが、教育相談的手法の充実です。分かりやすく言えば、先生方が子供たちに積極的に「かかわる」、「面倒をみる」、「寄り添う」、例年以上に丁寧な指導の充実です。そして、先生方が子供たちそれぞれの手と手を結んで人間関係づくりのスタートを手伝うことです。ただ、なんでも先生がやるということではなく、スタートを教師がうまく手引きすることで、最終的には「問題を自力解決できる子供」の育成を目指していきます。

授業時数の確保

「学びの保障」は、学校の責務です。臨時休業二ヵ月分の授業をどのように確保していくかは、大変重要な問題です。授業の実施時間数を確保し、学習すべき内容を教え、さらに、学習内容が身に付いたことを確認して、始めて「学びを保障する」と言えます。その中で特に課題になるのが、授業時数の確保です。このことは、単純に時数だけを確保すればよいというものではなく、今、大切なのは子供たちの心身の状況を第一に考えながら、同時に時数を確保することです。難しい問題です。当面、学校生活のリズムの確立と並行して、夏の急激な高気温に慣れることが必要です。市全体として、7月の土曜授業の実施・夏休みの短縮があります。さらに不足している時数を確保する課題が残ります。本校としては、生活のリズムが取り戻せた二学期以降、行事の見直しによる時数確保、日課表の見直しによる月曜6時間授業・平日7時間授業の実施等によって、時数を確保していく予定です。日課表に変更等が生じる場合には、早めにお知らせしますので、ご協力ください。

先日、コロナ禍で揺れる中、北朝鮮拉致被害者、横田 めぐみさんの父、横田 滋さんの訃報を知りました。先日まで、あれだけ元気だったのに、とても残念でした。ついに、わが手で娘を抱きしめる夢が、かないませんでした。さぞ無念であったと思います。これまでのめぐみさんと両親、それぞれの苦悩と悲しみを想像すると、耐え難い思いが伝わってきます。複雑な国際情勢の中で、拉致問題を解決することの難しさは理解できます。ただ、どのような状況にあっても、決して最後まで諦めずに娘を探し求めた親の姿に心を打たれました。拉致問題は、人権問題であり、決して遠くの問題ではありません。人権を無視する行為は、許されません。学校でも、人権に係ることは、今後も注意して指導してまいります。同時に、横田 滋さんが実行した「親だけは最後まで諦めない」という姿を決して忘れてはならないと感じました。



Aoki aquarium

7月の行事予定

※都合等により、行事を
変更する場合があります。

日	曜	行 事	給食
1	水	1年生部活本入部	○
2	木		○
3	金		○
4	土	土曜授業※弁当持参	×
5	日		
6	月		○
7	火	第1回生徒議会	○
8	水		○
9	木		○
10	金		○
11	土	土曜授業※弁当持参 学校評議員会 部活保護者会① 15:30	×
12	日		
13	月		○
14	火	第2回生徒議会 心臓検診	○
15	水	埼玉県学力学習状況調査 専門委員会 3年進路説明会(2部制)	○
16	木	第3回生徒議会	○
17	金		○
18	土	土曜授業※弁当持参 部活保護者会② 15:30	×
19	日		
20	月	テスト前部活停止期間～28日	○
21	火		○
22	水		○
23	木	海の日	
24	金	スポーツの日	
25	土		
26	日		
27	月	期末テスト1日目	○
28	火	期末テスト2日目 交通安全教室	○
29	水		○
30	木		○
31	金		○
8月1日～23日		夏休み	
24日～28日		授業日 28日終業式	
29日～31日		夏休み	
9月1日		始業式、小学校引き渡し訓練	

いじめをなくそう

6月のいじめ認知件数1件
～言葉で人を傷つけたり学校を日鬼して～ 6月のいじめ相談件数0件
青木中学校 さわやか相談室 048(253)1383【直通】
～来室前にご連絡ください～

～「いじめ」かな?と思ったら迷わず相談を!～

「いじめ」を受けている、または、他の子が「いじめ」を受けていると思ったら、迷わずに相談してください。

◆「いじめ対応教員」について

- 学校全体でいじめの防止・解消に取り組むための中心的な役割を担います。
- 「いじめから子どもを守る委員会」等の調査・調整に協力します。
- 担任やいじめ対応教員等、誰にでもご相談ください。
- 本校のいじめ対応教員は、**笠原 豪資** 教諭です。

◆「川口市いじめから子どもを守る委員会」について

- 法律・教育・心理の3人の専門委員で構成されています。
- 子供や保護者、市民の方からの相談に対応します。
- 学校や子ども関連団体と連携しながら、いじめ問題に対応します。



※面接相談は事前予約が必要です。
予約電話番号

048-258-4093

※受付時間：午前8時30分～
午後5時15分(土・日、祝日、
年末年始は除く)

※面接相談日：第1～3週の木
曜日/午後(月により変動)

入学式・始業式

6月1日に始業式、2日に入学式が、2
か月遅れで行われました。始業式は放送、
入学式は内容を変更し2部制での実施とな
りました。いつもと違う式に戸惑う様子も
ありましたが、新たな気持ちで、心のこも
った式を行うことができました。ご協力あ
りありがとうございました。



【生徒会】川口市いじめ予防強化月間

川口市のいじめ予防強化月間である、
6・9・11・2月に生徒会役員が川口市いじめ
問題対策協議会公認ピンクピンバッチを着
用し、いじめ予防及び青少年健全育成の呼び
かけを行います。ピ
ンバッチのデザイン
は、はカナダ発祥の
「いじめ反対運動」
ピンクTシャツデー
をモデルにしていま
す。



令和2年度 学校評議員会・評価者委員会

平野 浩行 様 (元後援会長・PTA 顧問)
岸 清美 様 (主任児童委員)
駒場 福子 様 (保護司・後援会顧問)
布施 征男 様 (前青木中央町会長)
鈴木 守郎 様 (元後援会長・PTA 顧問)
7月11日(土)に学校評議員会・評価者
委員会が行われます。本年度もよろしくお願
いいたします。